

たんぽぽ



熊野第三小学校
1年生学年通信
R7. 7. 14
No. 11

はながさいたよ！

子供たちの熱心なお世話が実を結び、あさがおの花が咲き始めました。子供たちは「どの色もきれいだな。」と言いながら、じっくりと花を観察していました。

生活科の授業では、子供たちの「友達とつるが絡まってしまう。」という悩みから、みんなでどうしたらいいのかを話し合いました。子供たちは「離して置けばいい！」「棒を立てて巻きつける！」などこれまでに経験したことを活かして、できることを考えました。



お知らせ お知らせとおねがい

サンフレッチェ広島の帽子について

本日、サンフレッチェ広島のデザイン帽子を配布しています。登下校などに活用してもらっても構いませんが、必ず記名をしていただくようお願いいたします。

夏休みのあさがおについて

夏休み中は家庭であさがおのお世話をお願いします。7月17日から7月19日の個人懇談会終わりまでに、鉢の持ち帰りを保護者の皆様をお願いします。



7月19日(土)は個人懇談会です。1学期の子供たちの様子をお伝えできたらと思います。お忙しいところ恐縮ですが、学校まで気を付けてお越しください。

